

20-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Eben mal schnell die Welt retten- und zwar sofort

07.04.2017

KLIMASCHUTZ

Eben mal schnell die Welt retten- und zwar sofort

Der Klimawandel fordert langsam aber sicher seinen Tribut und wirkt sich auf unsere Lebensgrundlagen aus. Die Agrarreferentin des ZGV, Dr. Maren Heincke stellt wissenschaftliche Prognosen und Handlungsmöglichkeiten für ein nachhaltigeres Leben vor. [Zum Interview](#)

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/umwelt-digitale-welt/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=03e13a94c9716ef44e5d8f091ce7829c